

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil 'alamin penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan dengan baik serta diberi kemudahan dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Budaya Organisasi (studi perbandingan analisis MAN Mauk dengan SMA Negeri 2 kab. Tangerang)”**.

Skripsi ini merupakan tugas akhir dalam rangka menyelesaikan program strata satu (S1) untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan (S.Pd). Pada dasarnya skripsi ini sudah melalui persetujuan dari dosen pembimbing, dan sesuai dengan kurikulum yang ada di jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu peneliti menyelesaikan skripsi ini, antara lain:

Pertama, Allah SWT yang telah memberikan umur panjang dan segala nikmat-Nya yang tak terkira sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini.

Kedua, Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Dr. Asep Supena, M.Psi, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, Dr. Nurhattati Fuad, M.Pd, selaku ketua jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Kelima, Prof.Dr.Sutjipto selaku dosen pembimbing I, jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Keenam, Amril Muhammad, SE, M.Pd, selaku dosen pembimbing II, jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Ketujuh, Prof. Dr. H. Mukhneri Mukhtar, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Kedelapan, seluruh dosen jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta atas ilmu, motivasi, dukungan serta nasihat yang diberikan kepada penulis.

Kesembilan, Mba ema, Pak Rahmat dan Mba Imah yang telah memberikan bantuan dan informasi selama peneliti melakukan studi di Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kesepuluh, Terlebih untuk orangtua tersayang bapak H.Fadludin dan Ibu Hj.Komariyah yang telah mendidik dengan Islam dan mendukung dengan kasih sayang. Serta segenap keluarga besar AHFA yang telah mendukung.

Kesebelas, saudara-saudara ideologis di UNJ yang telah mendukung peneliti menyelesaikan skripsi ini.

Keduabelas, teman-teman Manajemen Pendidikan (May, Yaya, Fitri, Sheila, Andhel, Atiya, Qipit, Himmah, Nanda, Indah, Teti, Siti, Mba Fany, Dini dan rekan-rekan MP NR 08) yang telah mensupport tanpa lelah.

Ketigabelas, untuk teman pertamaku di UNJ, Dini Nurdiantika yang datang dan pergi dari UNJ bersama. Serta teman-teman kosan lainnya: Uwi, Tiwi, Ayu, Nalika, dan teman-teman Baitul Ilmi jilid 1 & 2.

Penulis menyadari bahwasanya skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan baik disadari ataupun tidak. Terakhir semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi semua pihak.

Jakarta, Juli 2013

Peneliti,

AKU